

90. Geburtstag von Pastor Johannes Istel

Von Pastor Michael Tewes

26. August 2024, 16:33



Liebe Gemeindemitglieder aus Glehn und allen unseren Gemeinden !

Am 5. August konnte mein verehrter Vorgänger als Pastor in Glehn und Grefrath Johannes Istel seinen 90. Geburtstag feiern.

Im Namen unserer Glehner St. Pankratius Gemeinde, der Grefrather St. Stephanus Gemeinde und aller Gemeinden im Pfarrverband gratuliere ich ihm sehr herzlich und wünsche Gottes reichen Segen.

Pastor Istel war von 1977 bis zum Jahr 2000 mit Leib und Seele Pastor in unseren Gemeinden.

Uns beide verbindet unser gemeinsamer Geburtstag, also der Tag und nicht das Jahr, der 5. August, das Fest Maria Schnee in Rom und wir haben beide unsere Primiz in St. Marien in Neuss gefeiert.

Es war ihm in seiner Zeit nie eine Last zu viel, die Last der anderen, seiner Gemeindemitglieder und der vielen Bedürftigen, die zu ihm kamen und die wussten, da lebt in Glehn ein Pastor, der ist einfach herzensgut trug er gerne. Lieber einmal zu viel als einmal zu wenig helfen, war seine Losung.

Sein Werdegang macht ein wenig das Schicksal vieler Menschen seiner Generation deutlich, denn als er 1934 in Schlesien, in Gatz geboren wurde, hat ihm niemand sagen können, dass er einmal mit seiner Familie ins Rheinland verschlagen würde.

Für ihn war schon ganz früh in seiner Kindheit und Jugend klar, dass er Priester werden will.

Durch die Vertreibung kam er nach Neuss, hat am Quirinus Gymnasium sein Abitur gemacht und wurde dann in St. Kunibert in Köln Deutz am 11.2. 1963 durch Kardinal Frings zum Priester geweiht. Nach der Weihe war er Kaplan in Bad Münstereifel, Mondorf und Büderich. Von dort kam er 1977 nach Glehn und ist bis zum Jahr 2000 dort Pastor gewesen.

Schon in seiner Zeit erfolgte die Ernennung aller Seelsorgedienste auf eine Seelsorgeeinheit und heute sind wir noch ein paar Schritte weiter und wir Seelsorgerinnen und Seelsorger werden demnächst auf ganze Städte hin ernannt.

Bei seinem 40-jährigen Jubiläum hat er der Presse gesagt: ich überlasse es dem lieben Gott, ob ich das 50-jährige erreiche.

Wir alle sind froh, dass der liebe Gott ihn sogar das 60-jährige Priesterjubiläum hat feiern lassen und nun auch seinen 90. Geburtstag.

Von Herzen sage ich Dank für seinen aufopferungsvollen Dienst in unseren Gemeinden und lade uns alle ein, den Jubilar ins Gebet mit einzuschließen.

Pastor Michael Tewes